

## ABSTRAK

**Toriq Husaeni Abdullah** : *Kontribusi Program Initiative For Empowerment Dalam Upaya Mewujudkan Kemandirian Masyarakat (Studi Deskriptif Pada Human Initiative Di Bandung)*

Isu kontemporer seperti ketahanan pangan terkadang dianggap sebelah mata, tetapi pada realitanya menjadi hal yang sangat penting ketika terjadi krisis pangan. Salah satu penyebab dari krisis pangan adalah karena adanya penyebaran COVID-19. Adanya pandemi COVID-19 yang melanda menjadikan keadaan semakin parah dan berdampak pada beberapa aspek seperti ekonomi, sosial, kesehatan dan lingkungan yang menyebabkan sulitnya akses masyarakat dalam memenuhi sumber pangan pada berbagai lapisan di masyarakat. Oleh karena itu, *Human Initiative* selaku lembaga yang bergerak pada kemanusiaan yang memberikan pemberdayaan masyarakat melalui program *Initiative For Empowerment* untuk masyarakat.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui (1) Program *Initiative For Empowerment* yang dilakukan oleh *Human Initiative* dengan pemberdayaan masyarakat kepada kelompok Mekarsari Istiqomah, (2) Tahapan pemberdayaan melalui program *Initiative For Empowerment* kepada kelompok Mekarsari Istiqomah, (3) Hasil dan Kontribusi program *Initiative For Empowerment* dalam upaya mewujudkan kemandirian masyarakat.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah pemberdayaan menurut Ife (2008) pemberdayaan berasal dari kata *empowerment* yang artinya memberikan kekuatan atau kekuasaan. Kekuasaan sendiri berkaitan dengan kemampuan seseorang untuk melakukan apa yang mereka inginkan, hal tersebut merujuk pada kemampuan individu agar memiliki kekuatan dan kemampuan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif yang berlandas pada pendekatan *post positivisme* yang bertujuan untuk memberikan gambaran atau melukiskan keadaan dan kondisi objek penelitian berdasarkan pada fakta yang terlihat. Adapun metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan studi dokumentasi. Teknik analisis data yang dipakai adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Human Initiative* memberikan kontribusi melalui program dengan memberikan bantuan baik berupa materi maupun non-materi, bantuan yang diberikan berupa pemberian hak guna lahan, pemberian bibit tanaman dll, serta bantuan pendampingan dan pelatihan bersama fasilitator. Dalam melakukan pemberdayaannya *Human Initiative* melibatkan donatur dan kelompok Mekarsari Istiqomah terdapat beberapa tahapan dalam melakukan pemberdayaannya di antaranya, persiapan, pengkajian, perencanaan, pemformulasian program, pelaksanaan program, evaluasi dan terminasi. Hasil dari program tersebut adalah kebutuhan pangan yang tercukupi dan meningkatnya kemampuan kelompok Mekarsari Istiqomah sehingga terciptanya kemandirian.

**Kata Kunci** : Kontribusi, Ketahanan pangan, Kemandirian.